

Elterninformation 5

Bexbach, 29.08.25

Aktuelles aus unserer Schule

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

Hiermit möchte ich Sie über aktuelle Themen unserer Schule informieren:

Schulsportwoche

Wir blicken auf **abwechslungsreiche Tage voller Bewegung** und **gemeinsamer Erlebnisse** zurück. Unsere Schülerinnen und Schüler hatten viel **Spaß an der Bewegung** und **Freude am Miteinander**. Das sportliche Angebot war in diesem Jahr besonders vielfältig: **Tennis, Orientierungslaufen, Radfahren** und **Spiel-Leichtathletik**. Ein herzliches **Dankeschön** gilt den engagierten Trainern, die uns tatkräftig unterstützt und den Kindern spannende Einblicke in ihre Sportarten ermöglicht haben:

- **Herrn Kretschmer** vom **TC Grün-Weiß Frankenholz**
- **Herrn Thomas Ruffing** und **Herrn Jürgen Ruffing** vom Radsportverein **RV Blitz**
- **Herrn Döllgast** vom **TV Oberbexbach**

Dank ihrer Unterstützung wurde die Schulsportwoche für die Kinder zu einem schönen und **besonderen Erlebnis**.



Ehrungsveranstaltung - Stadtradeln

Am **26.08.2025** fand im Bürgerzentrum Bexbach die Ehrungsveranstaltung zum Stadtradeln der Kommune Bexbach durch Herrn Bürgermeister Prech statt. Wir freuen uns sehr, dass unsere Schule den **1. Platz** erreicht hat – mit insgesamt **10.054 Kilometern!** Weitere Platzierungen:

2. Platz: TVO-Team mit 3.938 km

3. Platz: Team FGW – Bexbach mit 2.099 km

Der **RV Blitz**, ein **Radsportverein**, hat in seiner eigenen Kategorie mit insgesamt **15.324 km** teilgenommen. Diese Kilometer werden auch überregional in der Wertung geführt. Wie der Verein berichtete, werden die gesammelten Kilometer der Kommune gutgeschrieben. Gleichzeitig wollten die Teilnehmer des RV Blitz nicht als Konkurrenten zu denjenigen auftreten, die Radsport nicht das ganze Jahr betreiben.

Wir gratulieren auch den anderen beiden Teams herzlich zu ihren Platzierungen und danken allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für ihr Engagement. **Gemeinsam** haben wir ein **starkes Zeichen** für **Nachhaltigkeit** und **Bewegung** gesetzt!



Kommunikation über die schul.cloud

Die schul.cloud dient dazu, wichtige **Informationen** aus der Schule **schnell und papierfrei** an Sie weiterzuleiten bzw. **für die Lehrkräfte zum Unterrichten**. Sie ist jedoch **kein Ersatz für WhatsApp** und **nicht für den direkten Austausch mit Lehrkräften** oder **der Schulleitung** vorgesehen.

Bitte beachten Sie folgende Hinweise:

- **Wir bitten Sie, Anliegen an die Lehrkräfte entweder über das Hausaufgaben-Heft oder per E-Mail** zu kommunizieren – **nicht mehr über die schul.cloud** (E-Mail s. Homepage bzw. Bekanntgabe am Elternabend)
- Anliegen an die **Schulleitung** künftig nur noch per E-Mail an gs-frankenholz@schule.saarland senden – **nicht mehr über die schul.cloud**.
Wir beantworten Ihre Anliegen zu gegebener Zeit.
- **Krankmeldungen** erfolgen **ausschließlich telefonisch über das Sekretariat unter 06826 / 800843**.
- Bitte geben Sie den **Namen des Kindes, die Klasse, den Grund und die Dauer des Fehlens** an.
- Bei Nichtbesetzung sprechen Sie bitte auf den **Anrufbeantworter**.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe!

Termine:

- Elternabende in der kommenden Woche für alle Stufen
- Sitzung Förderverein: 23.09.25, 18 Uhr, Haupthaus
- Planungstreffen 100 Jahre Schillerschule Frankenholz: 18.11.25, 18 Uhr, Haupthaus

Mit freundlichem Gruß

C. Siebenborn

Rektorin

